

Antrag Nr. 17-O-17-0012

CDU-Fraktion

Betreff:

Rücksetzung der Zaunanlage in einem Teilbereich des Friedhofs Kloppenheim (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung gebeten, ob die Möglichkeit einer Rücksetzung der Zaunanlage in einem Teilbereich des Friedhofs Kloppenheim an der Ecke der Süd-Ostseite möglich ist.

Begründung:

Bedingt durch Baumaßnahmen und Straßensperrungen innerhalb des Ortes sowie in angrenzenden Ortschaften, kommt es immer wieder zu verstärktem Verkehrsaufkommen rund um den Kloppenheimer Friedhof. Da dieser Kreuzungsbereich nur sehr schwer von allen Verkehrsteilnehmern einsehbar ist, kommt es vermehrt zu gefährlichen Situationen hauptsächlich für Fußgänger. Eine Zurücksetzung des Zaunes könnte hier zu einer erheblichen Verbesserung der Verkehrssicherheit beitragen.

Wiesbaden, 26.04.2017

Stein
Fraktionssprecher